



LIVRET D'ÉTUDE

LA PIERRE VERTE JADE NÉPHRITE



ÉCOLE ESSÉNIENNE
CONTEMPORAINE

Table des matières

La pierre verte d'immortalité	3
Qu'est-ce-que le jade néphrite	3
L'atome de l'homme lié à la pierre verte	4
La pierre verte et le mémorial	4
La pierre verte et la Ronde des Archanges	5

La pierre verte d'immortalité

Qu'est-ce-que le jade néphrite

Dès sa première célébration, l'**Archange Raphaël** a demandé que les Esséniens l'appellent et l'honorent dans son temple à travers une **pierre verte**. Cette pierre est le **jade néphrite**, une variété d'actinolite. Elle est la pierre de l'Archange Raphaël, la pierre de la mémoire, de l'**Ange de la mémoire**. Elle représente un trésor de la Lumière sur la terre. Cette pierre est sacrée parce qu'elle ne garde rien du monde des hommes. Une fois qu'elle est en contact avec le monde divin pur, elle garde ce contact sans altération.



C'est ainsi que cette **pierre d'immortalité**, consacrée par l'Archange Raphaël, gardera en elle le souvenir et l'atmosphère sacrée de tous les actes et rituels que tu auras accomplis pour renforcer la présence de la Lumière sur la terre.

Grâce à elle, tu peux te former un **corps d'immortalité** qui te permettra de retrouver, dans l'au-delà et dans ta prochaine incarnation, la conscience de ce que tu auras travaillé dans cette vie-ci. Elle représente ainsi la terre de Lumière sur laquelle tu dois marcher en conscience en écrivant ta vie par des actes inspirés par la sagesse.

Le **jade néphrite** est la pierre verte des anciennes légendes dans laquelle l'homme doit tailler la coupe du graal, c'est-à-dire son corps d'immortalité. La néphrite est utilisée pour des pratiques d'immortalité depuis des millénaires. En Chine, les premiers **Fils du Ciel** l'employaient dans leur sépulture. Des vêtements de néphrite couvraient le corps du défunt, dans le but de constituer un corps de mémoire divine à travers les millénaires. Les objets en jade néphrite étaient également utilisés dans des pratiques d'immortalité en Amérique du Sud, dans des sépultures de personnes royales.

« Soyez comme cette pierre, recevez toute l'énergie, la Lumière, la présence magique qui vivent dans un temple d'Archange et dans la Ronde des Archanges et gardez-les dans la pureté et l'inviolabilité à l'intérieur de vous. Dans le caché de votre être, faites grandir cette œuvre, cet éther, cette mémoire d'éternité. Gardez-la vivante et agissante dans le lieu où le monde des hommes ne peut pas entrer. Elle sera un pont entre les mondes et vous permettra de vous relier à ce qui est supérieur. » - **Raphaël 78:3**

L'atome de l'homme lié à la pierre verte

Il y a, dans le **cœur de l'homme**, au sommet du ventricule droit, un atome - **une étincelle divine** - endormi chez la plupart des humains. Cet atome est directement lié à la pierre verte ; il est sa présence dans l'organisme de l'homme, et la pierre verte est comme son reflet, sa matérialisation dans le monde de la **Mère**, de la terre.

Cet atome est porteur d'un **feu caché**, de l'image et de la mémoire de l'homme originel, de l'être véritable de l'homme, tel qu'il était avant sa chute et son emprisonnement dans la matière, dans les ténèbres de l'inconscience. **Cet atome originel est impérissable** ; rien ne peut le détruire. Il est la parcelle d'éternité que l'homme peut ou non cultiver. S'il ne cultive pas cette parcelle de son origine divine, cette **terre de Lumière en lui**, il perdra la mémoire de tout ce qu'il a fait et vécu dans sa vie et lorsqu'il reviendra dans un corps, il sera totalement inconscient de ses vies passées et de ses nouvelles conditions de vie.

La pierre verte et le mémorial

Cette conservation de la mémoire est rendue possible grâce au **mémorial**. Le mémorial se nomme ainsi car c'est le **lieu de la sauvegarde de la mémoire**. Il s'agit en effet d'un temple dédié à l'activation de la mémoire divine des Esséniens décédés grâce à un **culte particulier** basé sur l'utilisation de la pierre verte d'immortalité.

La vocation de ce mémorial est de maintenir vivante et agissante **la mémoire de chaque Essénien** qui passe de l'autre côté du voile. Ainsi, celui-ci ne perd pas sa mémoire et le **capital de Lumière** acquis au cours de sa vie. Par la grâce de cette pierre divine et du

mémorial, non seulement l'Essénien peut garder son **lien avec la Lumière** au cours de sa vie après la mort, mais il peut y continuer son évolution et retrouver rapidement le **chemin de son âme** lorsqu'il se réincarnera.

Lorsque tu quitteras ton enveloppe terrestre seront placés dans le mémorial ta **photo**, ta **Pierre verte**, ton **livre d'immortalité** et ton **livre des génies**. Ces objets sacrés te permettront de traverser le monde de la mort sans oublier qui tu es ni la mission de ton âme, et d'éviter ainsi un grand nombre de mondes illusoire.

La pierre verte et la Ronde des Archanges

C'est une connaissance universelle qui est aujourd'hui retrouvée et offerte à tous les êtres à travers la pratique de la **Ronde des Archanges**. Quand tu t'engages à porter un **Ange**, tu reçois une pierre verte brute sur laquelle est inscrit son nom.

Cette mémoire que tu peux activer n'est pas préservée pour la gloire de l'homme et du monde de l'homme, mais pour **honorer la Lumière**, l'alliance avec les Anges et un monde supérieur, et pour célébrer la continuité de conscience dans la lumière et dans le **service du Père**.

Cette pierre est gardée chez toi, pour que tout ce que tu accomplis pour un monde supérieur et pour l'élaboration de ton corps de Lumière s'y inscrive : tes cultes, tes prières, tes méditations, ton étude, les cérémonies auxquelles tu as participé...

Quatre fois par an, tu dois apporter ta pierre d'immortalité à l'intérieur de la corde lors de la cérémonie de la **Ronde des Archanges** pour que l'écriture de cette cérémonie sacrée s'y inscrive.

Au-delà des Rondes des Archanges, tu es invité(e) à poser ta pierre sur **l'autel de ton temple** à chaque pratique de **culte**. N'hésite pas à amener ta pierre verte avec toi pour toute occasion spéciale autour de **l'étude**, des **rites** et **cérémonies esséniennes** auxquels tu participes, afin que les énergies dirigées vers le monde divin s'y inscrivent.

Lorsque tu auras trouvé cette évidence intérieure à force de pratiquer les **techniques esséniennes** et de méditer son enseignement, la pierre verte sera activée non seulement à l'extérieur, dans ton temple, mais aussi à l'intérieur, **dans l'étincelle divine de ton cœur**. Alors tout ton **sang** sera alimenté par une nouvelle lumière et un corps divin d'immortalité germera en toi. Il t'ouvrira l'alliance de Lumière entre le monde divin et le monde de l'homme et te permettra ainsi de devenir un activateur de la présence du divin au cœur de tout.

Si tu t'approches pour agir, pour prier avec un cœur pur, avec le meilleur de toi-même, en étant vraiment ce que tu es au plus profond de toi, cette pierre s'activera et elle activera le divin à l'intérieur de toi. **Ainsi, le grand secret est de travailler avec cette pierre.**

« J'ai offert à la Nation Essénienne la pierre verte, qui sera la pierre de l'immortalité et de la mémoire de la Tradition. Dans chaque Village Essénien, vous installerez une de ces pierres consacrées par ma présence et cultiverez la conscience que la mémoire est vivante et agissante dans tous les mondes, et ce faisant, vous vivrez en conformité avec la tradition des sages et des esprits justifiés afin de garder la terre pure et vierge de toute mauvaise mémoire qui conduit à la désolation, l'enfermement, la maladie. Vous vous inclinerez devant cette pierre non pas comme des idolâtres et des superstitieux, mais par l'intelligence et la compréhension que la mémoire est précieuse et que vous devez en prendre soin par votre façon de vivre. La pierre verte est ma pierre, la pierre qui respire dans tous les mondes et qui garde en elle la mémoire de ce qui est divin. C'est sur cette pierre que vous construirez l'édifice de vos vies et de votre futur. » - Dialogue avec Dieu dans l'air pour la naissance du culte de l'air, verset 4



Site : www.eec-panama.com
Contact : info@eec-panama.com